



うめだより



令和5年 9月発行

まだまだ日中は暑い日が続きますが、日が落ちるのが早くなってきて秋の気配を感じられるようになりました。この夏に子どもたちはいろいろな経験をして、たくましく成長したように感じます。今月も元気いっぱいの子もたちと様々な活動を楽しみたいと思っています。



今月の保育のねらい

- 身の回りのことに関心を持ち、少しずつやってみようとする。
 - 朝の会の『おはようございます』で上手に頭を下げる子どもたち。お食事のときは手を合わせて『いただきます』や『ごちそうさま』ができるようになった子も増えてきました。これからはお食事前には手をタオルで拭いたり、食事後に自分の口を拭いたりできるように声掛けをしていきたいと思っています。
- 発達にあった遊びの中で、安心して好きな遊びを楽しむ
 - 朝の会で歌っている手遊び歌を子どもなりに楽しむ姿が増えていきます。保育者の手振りを真似したり身体を揺らしたりする姿は本当にかわいいです。また、秋になりお散歩に行くことも多くなると思います。秋を感じながらお散歩を楽しみたいと思います。

9月の歌

「とんぼのめがね」

「こおろぎ」

「おおきなくりのきのしたで」

おうちでも楽しんでみてください

うめぐみさんの

かわいいエピソード

新しく低月齢児のおともだちが過ごすお部屋ができて、低月齢児のお友だちは柔らかいマットの上で快適に過ごしています。高月齢児のおともだちは壁で伝い歩きをしたり、中の保育者をガラス越しに見てバイバイしたり、「ばあ〜！」と言っていないいないばあ遊びを楽しんでいます。

